



Nota de prensa

28 de junio de 2018

Henkel Ibérica, invitada como ejemplo de buenas prácticas al “Mes sostenible” de Ricoh

Henkel Ibérica, referente en Responsabilidad Social Corporativa

El pasado martes 26 de junio, Ricoh organizó para sus empleados de toda España una jornada sobre el compromiso de las organizaciones con el desarrollo sostenible, en el marco del “Mes sostenible” que organiza anualmente la compañía. Jaume Hill, Manager de Seguridad y Salud en el Trabajo de Henkel Ibérica, asistió como ponente invitado para explicar las buenas prácticas de Henkel Ibérica en materia de sostenibilidad.

A la ponencia, que se realizó en las oficinas de Ricoh situadas en Sant Cugat del Vallés, asistieron 50 personas y casi 2.000 la siguieron por streaming. Todos ellos pudieron conocer la estrategia de sostenibilidad de Henkel, así como las diferentes actividades que Henkel Ibérica realiza para promover la concienciación y los valores de sostenibilidad entre sus empleados en todos los países en los que opera.

El compromiso de Henkel de ser líder en sostenibilidad está fuertemente arraigado en sus valores. Por eso, en Henkel Ibérica, se llevan a cabo continuamente acciones en todos los ámbitos para contribuir al equilibrio entre desarrollo económico, social y medioambiental. Deseamos promover la sostenibilidad en todas nuestras actividades de negocio, reforzando nuestra posición de liderazgo en el futuro

